

"L'ORANIE CYCLISTE"

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »
58, Rue Jean Azémar
ORAN
C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Secrétariat Général :
M. Nicolas CATABARD
34, Rue Général Gouraud
(Cité Petit) — ORAN
Téléphone provisoire : 249-49

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Carnet Blanc. — Le Président et les membres du C.R.O. adressent leurs sincères félicitations à M. André Sanchez et à M^{lle} Carmen Guttierrez, fille de M. Albert Guttierrez, dirigeant de la R.O.O. et membre bienfaiteur de l'Oranie Cycliste, à l'occasion de leur mariage qui sera célébré à Oran, le 11 octobre.

— Le Président et les membres du C.R.O. adressent leurs félicitations à M. Christian Guerrero et à M^{lle} Jeanine Alvarez, fille de M^{me} et M. Alvarez, membre bienfaiteur de l'Oranie Cycliste, à l'occasion de leur mariage qui a été célébré à Oran, le 6 octobre.

— Les félicitations du Président et des membres du C.R.O. sont adressées à M^{lle} Fernande Ruéda et à M. Albert Carillo, licencié du C.R.O., à l'occasion de leur mariage.

Distinctions. — A l'occasion de sa promotion au grade de Commandeur dans l'Ordre du Mérite sportif, le Président et les membres du C.R.O.-F.F.C. adressent à M. René Chesal, secrétaire général de la F.F.C. et de l'U.C.I., leurs plus sincères félicitations.

Condoléances. — Le Président, les membres et les licenciés du C.R.O. adressent à M^{me} et à M. Henri Anglés, Vice-Président du C.R.O. et Président de la J.S.S.E., leurs plus sincères condoléances à l'occasion du deuil cruel qui les a plongés dans la peine.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

L'« Oranie Cycliste » a vécu et veut continuer à vivre pendant de longues années encore afin que chacun des centenaires (nos numéros des numéros) soient pour elle l'occasion de se surpasser par de nouvelles réalisations toujours plus agréables. Et c'est pour cela qu'elle continue à publier des noms nouveaux qui pensent comme elle.

LISTE DES GENEUX DONATEURS

M. Georges Serviès, propriétaire à Oran — M. P. Delpuch, Expert, Commissaire d'avaries maritimes à Oran — M. Lamarque, Inscription Maritime à Béni-Saf — M. Campagnoni, licencié, dirigeant de la R.O.O., entrepreneur de travaux en mosaïque — M. René Estrella,

ancien champion cycliste, chef de poste E.G.A. — Adjudant Fernand Pérez, District de transit à Oran — M. Joachim Roméro, entrepreneur de menuiserie à Oran — M. François Gilles, du service des Contributions Indirectes à Ain-Témouchent.

Le Cyclisme Français à l'honneur

Roger RIVIERE bat son propre record de l'heure du Monde en le portant à 47 km 346.



(Photo « Echo d'Oran »)

Il y a un an quand ce même Rivière, que certains qualifient aujourd'hui de phénomène, ravissait le record du Monde de l'heure à Baldini, nous avons déclaré que le jour où les 50 kilomètres seraient atteints ou dépassés dans l'heure ne serait pas loin.

Le Français Rivière vient de nous prouver que nous avons raison puisqu'il a réussi à

battre son propre record en franchissant le cap des 47 kilomètres, malgré deux crevaisons. Et, sans ce double accident, Rivière pouvait peut-être même atteindre les 48 kilomètres.

Ce que les uns considéraient donc comme impossible, devient chaque jour plus réalisable pour ceux vraiment doués pour ce genre de spécialité.

Aux conditions physiques de l'homme, le progrès en matériel devient aussi un facteur prépondérant pour la réussite dans une telle épreuve, ce qui n'est plus à négliger.

Le vélo de Rivière ne pesait pas plus de 6 kilogrammes 700. De fabrication spéciale, duralumin et acier, le cadre était équipé avec des manivelles en aluminium, avec des roues spéciales ne comportant que 28 rayons et des boyaux ne pesant pas 100 grammes, gonflés à l'hélium.

Félicitons donc à notre tour le Champion du Monde de poursuite, le Français Roger Rivière pour son nouveau succès, succès qui est tout en son honneur et qui démontre combien sont grandes et intactes ses nombreuses ressources.

L'ascension très rapide de Rivière lui ouvre une magnifique carrière. Il ne peut plus être fait aucun doute qu'avec lui le cyclisme français sera encore, et très souvent, à l'honneur.

LES DISTANCES DU RECORD

1893 :	Henri Desgranges	35 km. 325
1894 :	Jules Dubois	38 km. 220
1897 :	Van Den Eynde	39 km. 240
1898 :	Hamilton W.	40 km. 781
1898 :	Petit Breton Lucien	41 km. 110
1901 :	Berthet Marcel	41 km. 520
1912 :	Oscar Egg	42 km. 122
1913 :	Berthet Marcel	42 km. 741
1913 :	Oscar Egg	43 km. 525
1913 :	Berthet Marcel	43 km. 775
1914 :	Oscar Egg	44 km. 247
1933 :	Mauriche Richard	45 km. 398
1937 :	Statts Franz	45 km. 558
1937 :	Maurice Archambaud	45 km. 769
1942 :	Fausto Coppi	45 km. 798
1956 :	Jacques Anquetil (26-6)	46 km. 159
1956 :	Baldini Ercole (19-9)	46 km. 394
1957 :	Rivière Roger (18-9)	46 km. 923
1958 :	Rivière Roger (23-9)	47 km. 347

L'Assemblée Générale du CRO-FFC

9 NOVEMBRE 1958

Comme chaque année, les dirigeants des clubs cyclistes de la région d'Oranie vont reprendre contact avec ceux des clubs d'Oran et avec les membres du C.R.O. à l'occasion de l'Assemblée Générale fixée au 9 Novembre prochain. Bilan de la saison écoulée, résultats sportifs et projets pour l'année 1959 seront les principales questions portées à l'ordre du jour.

LE RENOUELEMENT DES MEMBRES

Par suite de la démission de M. Garcia M., du C.S.M., le nombre des membres à renouveler sera donc de cinq pour l'année 1958 (à élire pour trois ans) plus un pour l'année 1959 (à élire pour un an).

Le Président du C.R.O. rappelle que toutes les candidatures devront parvenir au siège, au plus tard, le 4 Novembre avec signature du président et cachet de la société.

LA REMISE DES RECOMPENSES

Comme chaque année, à l'issue de l'Assemblée Générale, il sera procédé à la distribution des récompenses aux clubs, aux membres

du C.R.O. et des clubs, et aux coureurs.

Cette remise de récompenses sera présidée par M. Garagnon, chef du service interdépartemental de l'E.P.S. et des Sports à Oran, et rehaussée par la présence de M. François Serviès, doyen des cyclistes oranais, qui remettra la Médaille du Mérite Cycliste à l'ancien champion cycliste oranais Joseph Fernandez.

ASSEMBLEES GENERALES DES CLUBS

Il est rappelé aux clubs qu'ils devront procéder à leur Assemblée Générale et faire parvenir au C.R.O., au plus tard le 4 Novembre, la composition de leur comité pour l'année 1959.

PROCURATIONS

Les représentants de clubs se trouvant dans l'impossibilité de se déplacer, ainsi que les membres du Comité, pourront se faire représenter à l'Assemblée Générale en signalant, par écrit, au président du C.R.O., le nom du dirigeant à qui leurs pouvoirs auront été délégués.

Le C.S.M. se retire de l'arène cycliste

Au lendemain de la reprise des réunions du C.R.O., M. Garcia, en adressant sa démission de membre du Comité de Direction du C.R.O. a informé également le Président du C.R.O. qu'il ne réaffilierait pas le C.S.M. En regrettant cette décision, voici le texte de la lettre adressée à M. Dumesges :

Oran, le 1^{er} Octobre 1958.

Monsieur le Président du C.R.O.-F.F.C.
à Oran.

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de vous informer que je suis démissionnaire de toutes mes fonctions au titre du C.R.O. de la F.F.C.

Je vous retourne, sous ce pli, ma carte de commissaire.

J'estime avoir suffisamment payé de ma personne, malgré des charges professionnelles et familiales très lourdes et je passe le relai, comme il est de mon devoir de le faire, n'ayant plus la même foi dans le cyclisme.

Je vous informe, en outre, de ce que je n'ai nullement l'intention de remettre en activité ma société et je donne, par la présente, la pleine liberté à tous mes anciens coureurs de signer au club de leur choix.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

GARCIA.

Les épreuves interdites

Le C.R.O. a toujours mis en garde les coureurs contre le danger de participer à des épreuves interdites et non autorisées.

Cette année, passant outre, trois épreuves de ce genre ont été courues à Sidi-Chami, au Sig et à Nemours. La présence d'un membre du C.R.O. a empêché les licenciés de s'aligner au départ de l'épreuve de Sidi-Chami, ce qui leur a épargné pénalisation et suspension. Au Sig, l'épreuve organisée par un comité, parmi lequel figurait un ancien licencié, dirigeant, a vu ce dernier frappé d'une suspension définitive. Quant à Nemours, l'épreuve organisée par un ancien club, a valu à Monsieur Capdevielle, une lettre de rappel, le mettant en garde contre les dangers auxquels coureurs et organisateurs sont exposés dans des épreuves qui ne sont pas couvertes par l'assurance de la F.F.C.

A NEMOURS

Voici le texte de la lettre adressée à Monsieur Capdevielle, président de l'E.C.N. :

Oran, le 25 Aout 1958.

Monsieur Capdevielle,
Président de l'E. C. Nemours.

Monsieur le Président,

Par la voix de la presse, les sportifs ont appris que des épreuves cyclistes s'étaient courues à Nemours. Comprenant tout l'intérêt que vous avez apporté au cyclisme dans votre région, nous attirons particulièrement votre

attention sur les organisateurs et les coureurs qui ne sont couverts par aucune assurance. Nous espérons qu'en raison des graves conséquences qui pourraient survenir par suite d'accidents, vous ne manquerez pas, maintenant que les circonstances le permettent, de venir très bientôt grossir les rangs des clubs affiliés au C.R.O.

Pour tous nouveaux renseignements, vous pourrez vous adresser à notre secrétaire général.

Croyez mon cher Président, à mes salutations distinguées.

Le Président du C.R.O.-F.F.C.
DUMESGES.

A SAINT-DENIS-DU-SIG

A l'issue de l'épreuve courue au Sig et dont M. Delenclos figurait parmi les organisateurs, voici la décision qui a été prise à son encontre :

Oran, le 1^{er} Septembre 1958.

Monsieur le Président de la F.F.C.,
à Paris.

Monsieur le Président,

En son temps, Messieurs Joinard et Chesal, à l'occasion de l'Assemblée Générale de 1956, ont été mis au courant du comportement des dirigeants du V.S. Bou-Hadjar et en particulier, de M. Delenclos. Le V.S.B.H. et ses dirigeants ont été suspendus ce qui n'empêche pas M. Delenclos (adj. Delenclos) actuellement à Saint-Denis-du-Sig, d'organiser des épreuves ouvertes aux non-licenciés.

A cet effet, je demande à la C.N.S. de suspendre définitivement M. Delenclos de ses fonctions de membre-dirigeant.

Croyez, Monsieur le Président, à mes salutations distinguées.

Le Président du C.R.O.-F.F.C.:
DUMESGES.

Voici la décision prise à l'encontre de Monsieur Delenclos :

Paris, le 18 septembre 1958.

Monsieur Dumesges,
58, rue Jean Azémar, Oran.

Monsieur le Président,

En réponse à votre lettre du 1/9/1958, dont la Commission Sportive Nationale a pris connaissance, dans sa dernière séance, nous vous informons qu'il a été décidé de suspendre définitivement M. Delenclos de ses fonctions de membre-dirigeant.

Cette pénalité fera l'objet d'une publication dans le journal hebdomadaire « Le France Cycliste ».

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments distingués.

Le Président de la C.S.N. :
DOREAU.

Les Licenciés du C.R.O.

COUREURS

N° 421 : Denis SOLER (ASPO) A4 18.372
Publicité « METROPOLE »

CYCLES - MOTOS - CYCLOMOTEURS

Tout ce qui concerne le Cyclisme - Peinture - Vente - Réparations

Marcel et Robert PEREZ

15, Rue Douaumont (Delmonte) - ORAN - Tél. 322-05

STATION TOTAL : 4, Avenue de Sidi-Chami - ORAN

Quelques bonnes adresses

Les E^s de Cycles PEREZ Frères

Pour ne pas faillir à la tradition, les frères Pérez, après avoir été à l'honneur sur la route, en enlevant de nombreuses compétitions cyclistes et des titres de champions d'Oranie, sont à la tête d'un important commerce de cycles et motos, situé rue Douaumont, n° 15, à Delmonte. La fabrication du cadre sur mesure et la peinture sont aussi leurs spécialités, où leur réputation n'est plus à faire. De plus, la Station Total, qu'ils exploitent 4, Avenue de Sidi-Chami, leur permet en même temps d'avoir un magnifique stand d'exposition de cyclo-moteurs et de motos toutes cylindrées.

Les frères Pérez sont et demeurent toujours

aussi consciencieux et sérieux dans leur commerce pour satisfaire leur clientèle qui se fait chaque jour plus nombreuse.



Le Salon ALPHONSE Rodriguez

Ancien champion cycliste, M. Alphonse Rodriguez est devenu, aussi, le champion de la coiffure pour dames. Qui ne connaît pas le salon « Alphonse », installé rue du Général-Leclerc au n° 78 ?

Le salon « Alphonse » a toujours été le rendez-vous des élégantes et des sportives, attirées par une coiffure impeccable et à la toute dernière mode.

M. Rodriguez n'a qu'une devise et ce n'est plus un secret pour lui que de réaliser une coiffure pour chaque visage.

Haute Coiffure "Alphonse"

ALPHONSE RODRIGUEZ

78, Rue Général Leclerc - ORAN - Téléphone 211-46

Dernière technique pour Coupe - Coiffure

Teinture - Permanente - Mèche Reflet

UNE COIFFURE POUR CHAQUE VISAGE

La Médaille 1957-1958

Les différentes Médailles qui vont se courir durant les mois d'Octobre, Novembre et Décembre vont permettre de connaître les noms des qualifiés de la Grande Finale de la deuxième Médaille qui sera dotée de magnifiques prix et qui sera obligatoirement courue avant la fin de l'année 1958. Rappelons que peuvent prendre le départ, les coureurs nés en 1937 et après.

Braquet : 6 m. 60.

Voici les noms des premiers vainqueurs :

Première Médaille (ASPO) : A. Guttierrez (ROO) — 2° Belmar (ASPO).

Deuxième Médaille (COB) : A. Guttierrez (ROO) — 2° Belmar (ASPO).

Troisième Médaille (CRO) : P. Gimenez (ROO) — 2° Belmar (ASPO)

Quatrième Médaille (CRO) : J. Martinez (ASPO) — 2° Bénamar (ASPO).

Le Brassard du C.R.O.-F.F.C.

En attendant de pouvoir agrémenter les courses de la Médaille par des épreuves variées, telles courses de primes, courses individuelles et par équipes, il sera disputé à l'occasion de chaque réunion le Brassard du C.R.O.-F.F.C. Ouvert à tous les coureurs, le

« Brassard » se disputera en poursuite, sur 12 tours, entre les deux coureurs qui auront réalisés les meilleurs temps sur huit tours de piste. Le vainqueur sera gratifié d'une prime de mille francs et il lui sera attribué un « Brassard ». Il n'y aura pas de braquet imposé.

Le coin des vainqueurs

SORO (R.O.O.) enlève la Médaille du C.R.O.

Faisant honneur à ses titres, Soro, de la R.O.O., a remporté la « Médaille » mise en compétition par le C.R.O. à l'occasion de l'ouverture de la saison 1958-59. Sa magnifique pointe de vitesse, qui lui a valu de très nombreux succès, l'a déjà mené à la victoire, en ce début de saison, malgré une préparation incomplète. Félicitons-le de son succès auquel nous associons la R.O.O. et nous espérons qu'il ne s'en tiendra pas là seulement.



LE BORGNE s'adjuge le Brassard du C.R.O.

Titulaire d'un éloquent palmarès, les sportifs oranais attendaient la rentrée de Le Borgne, sur piste,

Pour un début Le Borgne ne les a point déçus puisque contre la montre, puis en poursuite, il a, à deux reprises, coupé la ligne d'arrivée en vainqueur. Pas trop à l'aise encore sur la piste, Le Borgne a fait une magnifique impression.

Il a droit à nos félicitations qui vont également au C.O.B., qui semble avoir en son nouveau sociétaire, un bagarreur de tout premier plan. Nous espérons que Le Borgne confirmera notre constatation.

L'ouverture de la saison 1958-59

a été marquée par un succès
au VELODROME MUNICIPAL

Il y avait de très nombreux spectateurs, dimanche matin, sur les tribunes du Vélodrome Municipal, pour assister à la réunion d'ouverture de la saison 1958-59. Pour tâter de la forme des coureurs, le C.R.O. avait mis sur pied deux épreuves : la Médaille et le Brassard du C.R.O. Toutes deux furent âprement disputées, si l'on en juge par les nombreux applaudissements des spectateurs.

Nos jeunes licenciés, les plus anciens n'ayant que 21 ans, s'en donnèrent à cœur joie dans les séries de vitesse. La finale à trois, comme le prévoit le règlement de la Médaille, fut des plus passionnantes. Quant au Brassard, il connut, lui aussi, une fin des plus captivantes.

Le cyclisme, a une fois de plus, bien démarré et conserve son nombreux public. Avant peut il lui sera donné l'occasion, nous n'en doutons pas, d'assister à nouveau à de belles réunions où les meilleurs coureurs s'affronteront et auront à cœur de mettre en relief leurs excellentes qualités.

TOUT POUR LE SPORT ET LE CAMPING

ETIENNE - SPORTS

3, Boulevard Marceau - ORAN - Téléphone : 261-95

SECRETARIAT DU JUDO-CLUB ET DU KARATÉ-CLUB D'ORANIE

P.V. de la Réunion du 30-9-58

La séance est ouverte par M. Dumesges, en présence de MM. Anglès, Ribaud, Yvars, Catabard, Grangier, Archilla, Gomis et Tustes.

Espérant que tous les dirigeants, membres et licenciés ont passé d'agréables vacances, il demande de reprendre, avec ardeur, le travail pour que le cyclisme prospère et que pour 1959 les résultats obtenus continuent à marquer la nette reprise du sport cycliste en Oranie.

INFORMATIONS

Lecture est donné de l'important courrier reçu et expédié depuis le mois de juin :

F.F.C. Paris : Engagement au championnat de France du champion Mellina de la R.O.O. — Etats de résultats des championnats d'Oranie — Fiche de caisse n° 23 — Affiliation du V.C.M. — Fiche de caisse n° 24 — Renseignements concernant licences féminines — Fiche de caisse n° 25 — Questionnaire calendrier 1959 — Fiche de caisse n° 26 — Réunion du comité de direction du 10/10 et lettre d'excuses de M. Dumesges — Cartes de M. Andréo et de E. Mellina — E.P.S. Alger confirmant que ni F.F.C. ni C.R.O. n'ont droit aux subventions — Envoi par Société Chobillon plaquette pour champion Oranie cross-cyclo-pédestre et lettre de remerciements — Commande médailles pour championnats d'Oranie — Lettre de remerciements au commandant de la section motorisée de gendarmerie — Lettre de remerciements à Monsieur S. Cadène, pour prime de 5.000 francs offerte pour le record des 100 km sur route. — Invitation à réceptions données par Municipalité d'Oran — Faire part de MM. Florès et Gutierrez à l'occasion du mariage de leurs enfants — Documentation et programme des Championnats du Monde 1958 — Invitation à diverses épreuves en France — Championnat de France des Cadets, A.S.P.O. informée — Préparation olympique, lettre à présidents C.O.B., A.S.P.O. et R.O.O. — Epreuves interdites, lettre à M. Capdevielle et demande de sanction contre M. Delenclos.

DIVERS

a) **Lettres du V.S.B.H.** — Aux questions posées par M. Monçanner, le C.R.O. répondra qu'une suite favorable sera donnée à la requalification de son club à condition que les membres du comité sanctionnés par le C.R.O. et Paris ne figurent plus à son comité de direction.

b) **Médaille 1957-58.** — Une mauvaise interprétation du règlement amène la rectification suivante :

« Pourront participer aux épreuves de la « Médaille 1957-58 tous les coureurs nés « au cours de l'année 1937. La Grande « Finale de cette Médaille devra se courir « avant le 31 Décembre 1958. »

c) **Démissions.** — Sont transmises à leur président de club pour avis, les demandes de démission des coureurs Mèrabet, du C.O.B., Rémy San Rafael et Brahim Lakdar, du C.S.M., de E. Mellina, Benaïssa ben Hamou, de Mercier Maurice, du C.S.M., André Estrella, de la R.O.O.

d) **Assemblée générale.** — Candidature de M. Henri Ribaud, président d'honneur de la R.O.O.

EPREUVES AUTORISEES

MEDAILLE DU C.R.O.

C.R.O., 5 Octobre 1958

Cinquième Médaille 1957-58 : ouverte aux licenciés nés en 1937.

Brassard du C.R.O. : ouvert à toutes catégories.

Officiels : MM. Tustes (JSSE), délégué et juge ; Rodriguez (ASPO), et Catabard (COB), commissaires.

MEDAILLE DE L'A.S.P.O.

A.S.P.O., 12 Octobre 1958

Sixième Médaille 1957-58.

Brassard du C.R.O., toutes catégories.

Engagements 50 francs.

Licences et braquets, de 8 h. 15 à 8 h. 45, au vélodrome. Départ de la première série à 9 heures précises.

Officiels : MM. Catabard (COB), délégué et juge ; Archilla (ASPO) et Tustes (JSSE).

Le Président :

DUMESGES.

Le Secrétaire :

TUSTES.

P.V. de la Réunion du 7-10-58

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

M. De Stampa : Primes pour records sur piste.

M. Garcia M. : lettre de démission.

Courrier Départ :

F.F.C. : fiche caisse n° 27, talons divers.

E.P.S. Oran : Challenge E.P.S. 1959.
Oran Républicain : Grand Prix 1959.
V.S.B.H. : réponse à lettre du 25/9.

Démissions. — Merabet (COB) acceptée sous condition ; Mellina E. et Estrella R. de la R.O.O., transmises à leur président. — Braham Lakdar, Benaïssa, Ben Hamou, Rémy S. Rafael, Picot José et Y. Lopez du C.S.M. acceptées en accord avec lettre du Président du C.S.M. (1/10/58).

EPREUVE AUTORISEE

Sixième Médaille (ASPO) 12/10/1958.

Officiels : MM. Rodriguez (ASPO), Yvars (COB) et Bandini (JSSE).

Prix de Préparation (JSSE) (19/10/1958)

Epreuve intersociétaires : Course de côte.

HOMOLOGATION

Cinquième Médaille (CRO).

Résultats techniques

Cinquième Médaille : 1^{er} Soro (ROO) ; 2.) Le Mercier (COB) ; 3.) Lopez (COB).

Brassard CRO : 1^{er} Le Borgne (COB) 4' 10" 1-5 ; 2.) Sanchez (COB).

Le Président :

DUMESGES.

Le Secrétaire :

TUSTES.

Echos de la Route et de la Piste

Pour établir des statistiques, la F.F.C. demandé au C.R.O. le nombre de « Cadets » licenciés en 1958. Pour 30 licenciés Cadets en 1957, le C.R.O. n'a délivré que 17 licences cadets en 1958. Contre 14 épreuves sur route, réservées aux cadets, en 1958, l'année 1957 n'en a compté que 7. Conclusif l'effort n'a pas payé en Oranie.

Le vainqueur de la Première Finale de la Grande Médaille, le sergent Bandini, breveté télé-mécanicien, ne perd pas son temps. Dans l'impossibilité de pouvoir faire du vélo et après avoir tâté au rugby, en France, Jean-Pierre a été champion militaire de natation, au Maroc. Nous le félicitons pour ta belle médaille en or qui lui a été attribuée.

Les actifs dirigeants de la Relizanaise parlent de compétitions futures dans la capitale de la Mina, en 1959. On peut tenir le renseignement comme vrai, car toute parole avancée par M. Jacques Bellia, passe immédiatement à la réalisation.

Il se peut très bien que 1959 marque à nouveau le démarrage du sport cycliste à Bel-Abbès. Des anciens de la « Petite Reine » parlent de remettre sur pied une nouvelle belle épreuve.

Le champion de vitesse d'Oranie Ducamp a été promu première classe. Le matelot Rémy San Rafael, après les classes, a été affecté à Nemours, dans les fusiliers-marins. Tous deux étaient présents à la réunion d'ouverture du Vélodrome, en attendant de reprendre la compétition.